

[Editomélie](#) / [Lectures](#) / [Annonces](#) / [Agenda](#) / [Humour](#)



Secret d'un sacré regard qui change tout !

04 Novembre 2007

Zachée dont nous parle l'Évangile de ce week-end n'a rien pour plaire ! Il est petit physiquement et moralement. Collecteur d'impôts, « collabo » des romains, il est même chef des collecteurs d'impôts, autrement dit, le truand des truands ! A l'époque de Jésus, l'impôt n'était pas fixé officiellement, mais seulement le montant qui devait être remis aux autorités. Celui qui avait acheté la charge pouvait donc à son gré exiger davantage des imposables. Zachée reconnaît avoir usé de ce pouvoir, « avoir fait du tort » à des frères, et être en dette à leur égard. La recherche de Zachée est sérieuse. Il a entendu parler de Jésus, et il ne veut pas seulement le voir, mais voir qui il est. Pour cela, il ose monter dans un arbre, et fait fi de sa dignité.

Jésus qui voit le fond des cœurs, répond à sa quête, au-delà de toute attente. Il passe par-dessus les convenances en demandant de loger chez un pécheur reconnu. Et Zachée en est bouleversé : l'amour pur de Jésus met en lumière son péché d'homme attaché à l'argent plus qu'aux personnes. Il n'est pas dit qu'il se confesse, mais qu'il décide de réparer. Il connaît la Loi qui demande de secourir les frères et sœurs pauvres.

La Loi juive et la loi romaine fixaient les réparations dues en vas de vol. Zachée, choisit de donner le maximum. Il est sauvé : il ne sert plus l'Argent, mais Dieu. Zachée, dont le nom signifie « pur » ou « juste » vient de voir le Seigneur en son visiteur.

Le regard de recherche de Zachée (le regard de foi dans la nuit de sa vie) a croisé le regard de Jésus qui fait exister ; ce regard divin qui remarque l'homme que personne ne veut voir. Ce regard de Jésus est à l'opposé de celui de la foule qui juge et qui condamne. A la croisée de ces deux regards, celui de Zachée devient converti et transfiguré. Zachée désormais se voit en vérité, tel qu'il est, aimé et pardonné. Il est devenu fraternel et peut voir la véritable identité de Jésus.

Père Modeste NIYIBIZI - 2007

[Editomélie](#) / [Lectures](#) / [Annonces](#) / [Agenda](#) / [Humour](#)



dimanche 04 Novembre 2007 - 31ème dimanche ordinaire

- > Première lecture : [Sg 11, 23-26; 12, 1-2](#)
- > Psaume : [Ps 144, 1-2, 8-9, 10-11, 13cd-14](#)
- > Deuxième : [lecture : 2Th 1, 11-12; 2, 1-2](#)
- > Évangile : [Lc 19, 1-10](#)

Vous recherchez les lectures d'un autre jour ? (jusqu'à fin 2008)

Date des lectures recherchées :

Ces textes sont extraits de la base de données des "Services de la Liturgie Catholique" éditée par le Service National de la Pastorale Liturgique et Sacramentelle.

[Editomélie](#) / [Lectures](#) / [Annonces](#) / [Agenda](#) / [Humour](#)



Les annonces de la semaine

**Le spectacle « N'AYEZ PAS PEUR »
de Robert HOSSEIN, sur le feu pape Jean-Paul II.
Hum ! Véritable délice**

Ce dimanche 28 octobre 2007, nous étions une vingtaine de paroissiens de Chanteloup-les-Vignes, à 15 heures, dans la Salle du Palais des Sports de Paris, pour assister au spectacle « N'ayez pas peur » mis en scène par Robert Hossein sur la vie de notre regretté pape Jean-Paul II. Documentation parfaite ! Acteurs très pros ! Interpellation forte pour toute l'assistance. Découverte de plusieurs potins de la vie de l'Eglise ! Bref, la vie de ce papa « cadeau de l'Est de l'Europe » n'a pas fini d'inspirer auteurs et artistes.

Si vous avez un moment libre, n'hésitez pas. Allez vite regarder ce spectacle.

Coût du billet d'entrée par personne : 45 Euros !

Quelques commentaires sur notre pèlerinage à Lisieux

« Le dimanche 14 octobre nous étions une petite cinquantaine de la paroisse à partir en pèlerinage à Lisieux.

Bien sur nous avons regretté qu'il n'y ait pas plus de monde mais l'entrain et la foi du petit groupe compensait. Bien sûr nous avons tous regretté l'absence du père Modeste qui, empêché au dernier moment, n'a pu se joindre à nous.

Tout d'abord, où qu'on aille, c'est toujours sympathique de passer un journée ensemble ce qui permet de prendre le temps de se causer, de faire connaissance, de s'apprécier.

Puis la messe dans la basilique avec tous ces jeunes de la Fondation d'Auteuil a été un point fort de cette journée.

Et enfin l'escale au Bec Hellouin avec les vêpres, les moines et moniales a été un temps fort de cette journée. »

« Merci à Ste Thérèse de nous apprendre que le chemin vers la sainteté passe par l'amour que nous mettons dans les plus petites choses de la vie .Impressionnée par l'architecture dépouillée de l'église du monastère du Bec Hellouin J'ai été portée par cette atmosphère qui invite à une prière des plus ferventes »

« La beauté de la messe célébrée dans la basilique, l'assemblée nombreuse et recueillie, les vêpres, à l'abbaye du Bec Helloin, m'ont donné à vivre une bonne journée. »

« Belle messe avec de très beaux chants. Chœur des enfants « Orphelins d'Auteuil ». Participation de toute la communauté. Assemblée recueillie. Bon moment de partage lors de notre repas. »

« J'ai beaucoup apprécié cette journée de pèlerinage. L'homélie de Monseigneur de Béranger, (Evêque de Saint-Denis (93), qui présidait la messe), par la force de son témoignage sur les différents appels de Dieu, qui ont jalonné sa vie, m'a fortement impressionnée. Le recueillement trouvé auprès des moines et des moniales du Bec Hellouin, reste pour moi, le point fort de cette journée. »

Nous avons tous regretté de ne pas avoir pu partager cette belle et bonne journée avec notre Père Modeste.

Génial de chez génial !

Notre communauté chrétienne de Chanteloup-les-Vignes dispose enfin d'un super site internet. Notez bien son adresse et diffusez-la: <http://paroisse.chanteloup.free.fr>

Nous demandons à chacun de le visiter pour nous faire part de commentaires constructifs.

La forme actuelle de ce site n'est pas définitive. Elle est évoluera au fil du temps .

Un grand merci à Olivier LEMOIGNE et à sa femme Hélène (qui a donné du temps à son mari !) : ils l'ont porté et réalisé pendant toute une année.

[Editomélie](#) / [Lectures](#) / [Annonces](#) / [Agenda](#) / [Humour](#)



L'Agenda de la semaine

Jeudi 8 novembre à 20h30 au Relais Paroissial :

Réunion de l'Equipe d'animation paroissiale

Vendredi 9 novembre à 20h30 à l'église Saint-Roch

Répétition de la chorale

[Editomélie](#) / [Lectures](#) / [Annonces](#) / [Agenda](#) / [Humour](#)



Humour & Bonne humeur

Un homme interroge Dieu : « Pour toi Seigneur, que représente un milliard d'années ?

« C'est comme une minute, mon enfant », répondit Dieu.

« Waouh ! Et euh... un milliard d'euros ? » reprit l'homme.

« C'est comme un euro pour moi, mon enfant » répondit Dieu.

« Mais alors, dans ces conditions, Seigneur, est-ce que tu pourrais me donner un euro ? » dit l'homme de plus en plus intéressé.

« Pas de problème, mon enfant, attends une minute ! » répondit Dieu.

[Téléchargez le CEP au format PDF](#)

© Chanteloup-les-Vignes - 2007 / Contact websacristain@free.fr